

EKSPOS

Bupati Inhu Buka Temu Karya Karang Taruna

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.EKSPOS.CO.ID

Mar 22, 2022 - 02:37



INDRAGIRI HULU - Bupati Indragiri Hulu (Inhu) Rezita Meylani Yopi, SE membuka temu karya karang taruna tingkat kabupaten di Aula Bappeda Inhu Pematang Reba, Senin (21/03/2022).

Acara dihadiri oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra, H. Syahrudin, [S.Sos](#), M.T. Kadis Soaial, Drs. Nursisman, Sekjen karang taruna Provinsi Riau, Ketua Careteker karang taruna Kab. Inhu H. Bobby Rachmat, SSTP. [M.Si](#), Ketua

Karang taruna Inhil dan undangan dari organisasi lainnya.

Temu karya karang taruna Kabupaten Inhu ini dilaksanakan untuk mempersiapkan pemilihan kepengurusan yang baru dan membahas hal-hal yang perlu dalam anggaran dasar dan anggaran rumah tangga.

Dalam sambutannya, Bupati yang diwakili oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra H. Syahrudin menyampaikan bahwa karang taruna merupakan patriot dan pahlawan sosial dengan kerja nyata dan karya bakti dalam penyelesaian setiap persoalan-persoalan yang terjadi di tengah masyarakat.

Sehingga diharapkan dapat memiliki kesadaran moral yang tinggi dan senantiasa bergerak dan berinovasi memberikan kontribusi yang positif bagi masyarakat.

"Teruslah bekerja dan berkarya dengan komitmen dan keikhlasan untuk membangun bangsa dan negeri ini," katanya.

Karena, lanjutnya, daerah ini sangat membutuhkan tangan-tangan pemuda yang memiliki kualitas yang dapat membangun ke arah yang lebih baik.

Caretaker Karang Taruna Inhu, H. Bobby Rachmat [mengatakan](#) bahwa Karang taruna merupakan wadah dari anak muda yang istimewa karena memiliki struktur kepengurusan dari tingkat desa sampai ke tingkat nasional.

Karena itu organisasi harus peka terhadap lingkungan sekitar dan bisa bersentuhan langsung dengan pemerintah, swasta maupun bidang-bidang lainnya.

"Pada momen ini, mari bersama-sama dengan hati yang jernih kita bermusyawarah dan bermufakat sehingga dapat menghasilkan kepemimpinan yang baru sesuai dengan yang kita harapkan," katanya.

Kepada pengurus yang terpilih nantinya, Bobby berharap dapat menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya demi memajukan karang taruna Inhu ke depan.

Selanjutnya, berdasarkan hasil musyawarah, Daniel Eka Perdana, SH terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Karang Taruna Kabupaten Inhu periode 2022-2027. (Arlendi)